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Lentamente, piano piano anche tra gli insegnanti delle scuole del  territorio di mia competenza  si sta 

affacciando l'ICF.  

Purtroppo nessuno di loro ha avuto la possibilità di fare una formazione adeguata.  

Con alcune scuole abbiamo tentato un primo approccio ICF-PEI. 

Hanno iniziato con il compilare dei PEI in cui vengono presi in considerazione i vari domini della 

componente "attività e partecipazione" ma non avendo, al momento, una formazione adeguata non sono 

stati in grado di utilizzare i qualificatori, durante la discussione dei PEI nel primo GLH abbiamo 

affrontato queste difficoltà ed ho cercato di mettere a frutto e rimandargli quello che ho appreso 

grazie a voi. 

Sicuramente sono riusciti a scorgere le grandi possibilità che questo strumento può fornirgli e mi è stato 

richiesto se ci sarà un nuovo corso possibilmente a Salerno. Ci sarà?   

 

Per quanto riguarda la nuova Direttiva Ministeriale che avete inviato che dire?  

Bella Bellissima ma ho paura che rimangono solo parole. Negli incontri che io ho a scuola spesso, anzi 

sempre, oltre degli alunni certificati, gli insegnanti mi chiedono consigli su alunni con "bisogni speciali" 

non certificati, e il primo problema che mi trovo ad affrontare è la privacy, perchè tante volte gli 

insegnanti non hanno avuto l'autorizzazione dai genitori a parlare con me delle problematiche del figlio 

e non si può iniziare nessun progetto se non c'è il coinvolgimento della famiglia.  

 

CTS ma dove sono?  
 

Non in realtà come la mia, dove a stento e solo eccezionalmente riusciamo ad ottenere una educativa 

domiciliare.  

 

Non fraintendetemi questo non vuol dire che non ci crediamo, e che spesso i risultati sembrano più 

legati alla buona volontà delle persone coinvolte che alle Direttive Ministeriali. 

 

Mi dispiace tanto di non essere con voi sabato, saluti cari a tutti e nella speranza di farceli  

comunque di persona, AUGURI AUGURI AUGURI      

 

Loredana Pellegrino   

 


